

<http://www.harry-hack.de> (mit freundlicher Genehmigung von Harry Hack)

Freitag, 18. November 2005

Klassen 7b und c am ASG solidarisieren sich mit russischen Straßenkindern

Spende in Höhe von 150 Euro aus Kuchenverkauf an die Deutsch-Russische-Gesellschaft Kraichgau

Neckarbischofsheim (hk) Die Straßenkinder in Russland waren Thema des Religionsunterrichts der Klassen 7b und c am Adolf-Schmitthenner-Gymnasium. Tief berührt vom harten Schicksal der russischen Altersgenossen beschloßen die Schülerinnen und Schüler mit ihrer Religionslehrerin Verena Krebs, den Erlös aus dem Pausen-Kuchenverkauf in Höhe von 150 Euro dem Straßenkinderprojekt „Phönix“ der Deutsch-Russischen-Gesellschaft Kraichgau zu spenden.

Die erste Vorsitzende der DRGK Dorothea Volkert nahm dieser Tage den Spendenbetrag dankend entgegen und freute sich über das Engagement der Siebtklässler. "Phönix" ist ein gemeinsames Projekt der russischen Hilfsorganisation "Zentrum für Humanitäre Hilfe Phönix" und der DRGK zur Re-Integration von Moskauer Straßenkindern in die russische Gesellschaft. Weitere Infos auf der Internetseite: www.phoenix-moskau.org